

PABLO LÓPEZ LUZ



La ville-mouvement

Mexico par le photographe Pablo López Luz

Elle se déplace, elle ondule, elle roule et déferle comme une marée lente qui ne recule jamais mais avance inexorablement, recouvrant tout le paysage sur son passage. «Un énorme tapis», dira le photographe qui a réalisé une série d'images aériennes sur sa capitale.

Pendant plusieurs années, Pablo López Luz s'est intéressé à ce paysage urbain pour en observer la modification et la transformation de son espace

naturel, révélant ainsi l'émergence d'un nouveau paysage.

«Altitude» est le thème mais aussi le nom de l'édition 2013 du festival de photographie Alt. +1000, qui, parmi ses expositions, présente le travail de ce Mexicain, formé aux Etats-Unis, un des cinq lauréats du concours destiné aux jeunes photographes contemporains. **Marc Sauser-Hall**

Alt. + 1000, Rossinière, jusqu'au 22 septembre.